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予算常任委員会（全体会） 

 

平成２９年９月２６日（火曜日）午前１０時００分開会 

 

出席委員（２６名） 

委 員 長 齊 藤 誠 之  副 委 員 長 佐 藤 一 則  

副 委 員 松 田 寛 人  委 員 山 形 紀 弘  

委 員 中 里 康 寛  委 員 田 村 正 宏  

委 員 星 野 健 二  委 員 小 島 耕 一  

委 員 森 本 彰 伸  委 員 星   宏 子  

委 員 相 馬   剛  委 員 平 山   武  

委 員 大 野 恭 男  委 員 鈴 木 伸 彦  

委 員 櫻 田 貴 久  委 員 伊 藤 豊 美  

委 員 眞 壁 俊 郎  委 員 髙 久 好 一  

委 員 相 馬 義 一  委 員 齋 藤 寿 一  

委 員 君 島 一 郎  委 員 玉 野   宏  

委 員 金 子 哲 也  委 員 吉 成 伸 一  

委 員 山 本 はるひ  委 員 中 村 芳 隆  

 

欠席委員（なし） 

 

出席議会事務局職員 

議会事務局長 石 塚 昌 章 議 事 課 長 増 田 健 造 

議事課長補佐兼 
議事調査係長 

福 田 博 昭 議 事 課 主 査 鎌 田 栄 治 

議 事 課 主 査 室 井 良 文 議 事 課 主 事 磯   昭 弘 

 

議事日程 

  １．開 会 

  ２．委員長挨拶 

  ３．審査事項 

   ○議案第７１号 平成２９年度那須塩原市一般会計補正予算（第３号） 

   ○議案第７２号 平成２９年度那須塩原市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 
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   ○議案第７３号 平成２９年度那須塩原市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７４号 平成２９年度那須塩原市介護保険特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７５号 平成２９年度那須塩原市下水道事業特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７６号 平成２９年度那須塩原市農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７７号 平成２９年度那須塩原市温泉事業特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７８号 平成２９年度那須塩原市墓地事業特別会計補正予算（第１号） 

   ○議案第７９号 平成２９年度那須塩原市水道事業会計補正予算（第１号） 

    【委員長及び２副委員長報告・質疑・討論・採決】 

  ４．その他 

  ５．閉 会 

 



－295－ 

開会 午前１０時００分 

 

◎開会及び開議の宣告 

○石塚事務局長 皆さん、おはようございます。 

  ただいまから予算常任委員会全体会を始めたい

と思います。 

  開会に先立ち、委員長からご挨拶をお願いしま

す。 

○齊藤委員長 皆さん、改めましておはようござい

ます。 

  本日はお忙しい中、予算常任委員会へ、全体会

へご出席いただきまして、ありがとうございます。 

  季節柄、いい陽気にはなったんですけれども、

体温等の変化にまだ対応できていないという方と、

私ちょっとアレルギー系で鼻水が出てしまったり

とかあれですので、季節柄気温等で体が、皆さん

も体調管理はしっかりとしていただきたいと思っ

ております。 

  本日は欠席等なしです。 

  さて、当委員会に付託された案件については、

去る９月11日から13日まで、各分科会において慎

重に審査されております。本日は、その審査結果

をもとに進めてまいります。 

  委員各位におかれましては、慎重なる審査とと

もに円滑な進行へのご協力をお願い申し上げまし

て、挨拶とさせていただきます。 

  以上です。 

○石塚事務局長 ありがとうございました。 

  委員会につきましては、齊藤委員長の進行でよ

ろしくお願いいたします。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 

 

◎審査事項 

○齊藤委員長 それでは、次第３、審査事項に入り

ます。 

  さて、本定例会において当委員会に付託された

案件は、議案第71号から議案第79号までの平成29

年度補正予算案件９件でございます。 

  ここで本日の委員会の進め方についてご説明を

申し上げます。 

  まず、当委員会に付託されている議案につきま

して、各分科会における審査結果の報告を行いま

す。 

  報告が終わりましたら、議案ごとに順次、質疑、

討論、採決と進めてまいりたいと思います。 

  それでは、まず初めに、予算常任委員会第１分

科会における審査結果について、私から報告いた

します。 

  それでは、平成29年第４回那須塩原市議会定例

会において、当分科会に付託された案件は補正予

算案件３件であります。 

  この案件を審査するため、去る９月11日及び12

日、第１委員会室において、委員全員出席のもと、

所管の部長、課長等、関係職員の出席を求め、慎

重に審査を行いました。 

  以下は、その審査の経過と結果でありますが、

報告に当たりましては、各委員から出された質疑

等を中心に申し上げます。 

  それでは、議案第71号 平成29年度那須塩原市

一般会計補正予算（第３号）について申し上げま

す。 

  まずは、西那須野支所総務税務課の審査につい

て申し上げます。 

  委員から、今回の空調の修繕について、当初予

算で計上する考えはなかったのかとの質疑があり、

執行部からは、今回の空調設備の故障については、

当初予算要求時点では発見されていなかったので、

今回補正予算となったとの答弁がありました。 

  続いて、企画部企画政策課の審査について申し
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上げます。 

  委員から、アートを活かしたまちづくりの戦略

の対象地域はどういうところを想定しているのか

との質疑があり、執行部からは、今回４年間の計

画ということで、手始めに、黒磯駅から板室温泉

までの板室街道沿いを考えているとの答弁があり

ました。 

  続いて、企画部シティプロモーション課の審査

について申し上げます。 

  委員から、まちづくり大使というのは何名で、

どのような方に依頼しているのかとの質疑があり、

執行部からは、芸能界、スポーツ界、文化界の方

で８名ほどを予定しているとの答弁がありました。 

  続いて、塩原支所総務福祉課の審査について申

し上げます。 

  委員から、空調設備のフロン点検については３

年に１度ということだが、次は当初予算で計上す

る予定なのかとの質疑があり、執行部からは、３

年後は当初予算に計上して実施したいと考えてい

るとの答弁がありました。 

  続いて、塩原支所産業観光建設課の審査につい

て申し上げます。 

  委員から、この消防設備の設置は消防法の義務

なのかとの質疑に対し、執行部からは、平成27年

度に施行令の改正があり、平成30年３月までに設

置が義務づけられているとの答弁がありました。 

  続いて、総務部総務課の審査について申し上げ

ます。 

  委員から、当初１万平米を想定していたという

ことだが、8,000平米となるとどういった設備を

削減しているのかとの質疑に対し、執行部から、

実際の詳細設計はこれからになるが、実際に使用

する消防からも8,000平米で了解を得ている。今

後恐らくは駐車場の一部や施設をやりくりした上

で消防署を建設することになるとの答弁がありま

した。 

  続いて、総務部財政課の審査について申し上げ

ます。 

  委員から、新庁舎整備基金積立金が６億円との

ことだが、これまでのものを含めて現在の積立額

は幾らかとの質疑があり、執行部からは、今回の

補正額を合わせて34億7,375万9,000円になる見込

みであるとの答弁がありました。 

  以上、審査の結果、議案第71号 平成29年度那

須塩原市一般会計補正予算（第３号）については、

全員異議なく原案のとおり可決すべきものと決し

ました。 

  続いて、議案第73号 平成29年度那須塩原市後

期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）につい

て申し上げます。 

  執行部からの説明の後、委員からは、特に質疑

等はなく、全員異議なく原案のとおり可決すべき

ものと決しました。 

  続いて、議案第77号 平成29年度那須塩原市温

泉事業特別会計補正予算（第１号）について申し

上げます。 

  執行部からの説明の後、委員から、特に質疑等

はなく、全員異議なく原案のとおり可決すべきも

のと決しました。 

  以上で、当分科会に付託された案件の審査経過

及び結果についての報告を終わります。 

  次に、第２分科会における審査結果について、

佐藤副委員長から報告をお願いします。 

○佐藤副委員長 皆さん、おはようございます。 

  予算常任委員会第２分科会の審査の経過と結果

についてご報告をいたします。 

  平成29年第４回那須塩原市議会定例会において、

当分科会に付託された案件は、補正予算案件４件

であります。 

  付託案件を審査するため、去る９月11日から13
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日の３日間、第４委員会室において、委員全員出

席のもと、所管の部長、課長等、関係職員の出席

を求め、慎重に審査を行いました。 

  以下は、その審査の経過と結果でありますが、

報告に当たりましては、各委員から出された質疑

等を中心に申し上げます。 

  それでは、議案第71号 平成29年度那須塩原市

一般会計補正予算（第３号）について申し上げま

す。 

  まず、教育部について申し上げます。 

  教育総務課の審査においては、委員から、西那

須野学校給食共同調理場の蓄熱式蒸気発生装置10

個のうち１つの蓄熱槽に関する修繕費とのことだ

が、この10個は同時期に設置したものかとの質疑

があり、執行部からは、同時期に設置したもので

あるとの答弁がありました。 

  学校教育課の審査においては、委員から、就学

援助費について、当初予算編成時に前年の実績を

踏まえて予算どりをしていると思うが、それを上

回る勢いで認定者がふえてきているのかとの質疑

があり、執行部からは、ここ数年明らかにふえて

きているとの答弁がありました。 

  スポーツ振興課の審査においては、委員から、

全国関東等大会激励費について下半期において主

にどのような大会が想定されているのかとの質疑

があり、執行部からは、秋の国体関係、小中学校、

高校の春の選抜大会の各種目を予測した上で補正

するものであるとの答弁がありました。 

  次に、保健福祉部について申し上げます。 

  健康増進課の審査においては、委員から、保健

衛生総務費の補助金について、国から一定の割合

による特別交付税として措置されるとのことだが、

割合はどの程度かとの質疑があり、執行部からは、

那須赤十字病院が負担割合40.1％、国際医療福祉

大学病院が負担割合49.4％、菅間記念病院が負担

割合51.9％となるとの答弁がありました。 

  社会福祉課の審査においては、委員から、ヘル

プカードについて対象者数はどのくらいかとの質

疑があり、執行部からは、障害者の方、高齢の方、

妊娠している方などを含め、約3,000人ほどと予

想しているとの答弁がありました。 

  次に、子ども未来部について申し上げます。 

  子育て支援課の審査において、委員から、児童

扶養手当金について、不足額が見込まれることに

なった理由は制度改正であると理解してよいかと

の質疑があり、執行部からは、そのとおりである。

受給者数は横ばいであり、この改正によって不足

額が生じていると判断しているとの答弁がありま

した。 

  また、討論では、委員から、わかば保育園の耐

震補強の設計業務については、子どもたちの安全

のために進めていただきたい。しかし、今後の那

須塩原市の保育園全体の計画については、今まで

よりもより慎重に進め、市民や議会の意見をしっ

かりと受けとめ、子どもたちと市民のためによい

ものができるような計画をたてていただくことを

要望し、賛成するとの賛成討論がありました。 

  保育課の審査においては、委員から、今回の補

正を合計すると、大山の児童クラブにかかる工事

の総額は幾らになるかとの質疑があり、執行部か

らは、6,758万7,000円となるとの答弁がありまし

た。 

  なお、生涯学習課、高齢福祉課、国保年金課の

審査においては、委員から特に質疑・意見等はあ

りませんでした。 

  以上、審査の結果、議案第71号 平成29年度那

須塩原市一般会計補正予算（第３号）の第２分科

会所管分については、全員異議なく原案のとおり

可決すべきものと決しました。 

  次に、議案第72号 平成29年度那須塩原市国民
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健康保険特別会計補正予算（第１号）について申

し上げます。 

  国保年金課の審査においては、委員から、医療

費適正化特別対策事業費に関して、重複受診する

方というのは多いのかとの質疑があり、執行部か

らは、確認した結果では、月当たり平均で約50～

60名ほどかと思われる。年間を通すと、同一の方

もいるので、結果的には100から200名ほどかと考

えるとの答弁がありました。 

  以上、審査の結果、議案第72号 平成29年度那

須塩原市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

については、全員異議なく原案のとおり可決すべ

きものと決しました。 

  次に、議案第73号 平成29年度那須塩原市後期

高齢者医療特別会計補正予算（第１号）について

申し上げます。 

  執行部の説明の後、委員からは、特に質疑や意

見などはなく、議案73号 平成29年度那須塩原市

後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）の第

２分科会所管分については、全員異議なく原案の

とおり可決すべきものと決しました。 

  次に、議案第74号 平成29年度那須塩原市介護

保険特別会計補正予算（第１号）について申し上

げます。 

  高齢福祉課の審査において、委員から、基金の

積立金について、繰越金のうちどのぐらいを積立

金にするかという割合の決まりといったものがあ

るのかとの質疑があり、執行部からは、今までで

は特に決まり等はなかったが、繰越金、積立金の

バランスを考慮し、28年度分については各種償還

金、一般会計への繰出金、必要経費を差し引いた

剰余金を積み立てるものであるとの答弁がありま

した。 

  以上の審査の結果、議案第74号 平成29年度那

須塩原市介護保険特別会計補正予算（第１号）に

ついては、全員異議なく原案のとおり可決すべき

ものと決しました。 

  以上で、当分科会に付託された案件の審査、経

過並びに結果についての報告を終わります。 

○齊藤委員長 ありがとうございました。 

  次に、第３分科会における審査結果について、

松田副委員長から報告をお願いいたします。 

○松田副委員長 予算常任委員会第３分科会の審査

経過と結果についてご報告をいたします。 

  平成29年第４回那須塩原市議会定例会において、

当分科会に付託された案件は、補正予算案件５件

でございます。 

  これらの案件を審査するため、去る９月11日と

12日、第２委員会室において、委員全員出席のも

と、所管の部長、課長等、関係職員の出席を求め、

慎重に審査を行いました。 

  以下は、その審査の経過と結果でありますが、

報告に当たりましては、各委員から出された質疑

等を中心に申し上げます。 

  それでは、議案第71号 平成29年度那須塩原市

一般会計補正予算（第３号）について申し上げま

す。 

  産業観光部農務畜産課の審査において、委員か

ら、強い農業づくり交付金の不採択による減額補

正とのことだが、不採択となった理由はとの質疑

があり、執行部からは、交付金の内容は植物工場

建設事業の補助事業であったが、国・県からの指

導の中で実証実験を行いデータを出すこと、販路

の問題、技術及び経営的な問題があったが、採択

されるまでにその問題点の資料が整わなかったと

の答弁がありました。 

  また、ほかの委員からは、中山間地域活性化事

業菜の花プロジェクトについて、プロジェクトの

該当場所と内容はとの質疑があり、執行部からは、

中山間地域活性化事業としては、市内全域も対象
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とすることができる。事業内容としては、青木の

道の駅、湯の香しおばら、疏水の里、深山産直会

の４カ所で合計４ha弱の面積に80kgほどの菜の花

の種をまく予定との答弁がありました。 

  次に、農林整備課の審査では、委員から、農林

整備事業において林道花取線は改修工事、新設工

事のどちらを予定したのかとの質疑があり、執行

部からは、補助金の内示がゼロ円による歳入歳出

減額補正だが、新設工事を予定していたとの答弁

がありました。 

  次に、商工観光課の審査では、委員から、観光

局支援事業費ＤＣキャンペーンの二次交通の支援

事業について、周遊バスの内容及び積算根拠とし

た理由はとの質疑があり、執行部からは、今回の

事業については実証実験ということで、金・土・

日・月を想定しており、那須塩原駅中心に、駅か

ら観光地まで、観光地から駅、その区間の観光地

を何カ所か回る仕組みを１日２便で民間委託を検

討しているとの答弁がありました。 

  続いて、建設部都市計画課の審査では、委員か

ら屋外広告物景観形成推進費の増額補正について、

当市の屋外広告物条例が平成27年10月１日に施行

されたが、不適合となった広告物は把握している

のかとの質疑があり、執行部からは、不適合広告

物が平成26年度時点で162基、平成28年度末改修

が48基、撤去が８基完了しているとの答弁があり

ました。 

  次に、都市整備課の審査では、委員から、市営

住宅維持管理費老朽化住宅入居者移転補償費につ

いて、１件につき幾らになるかとの質疑があり、

執行部からは、老朽化した市営住宅移転に伴う移

転補償費として１件につき17万円を見込んでおり、

移転相当費として４ｔ車を借り上げた費用で算出

をしているとの答弁がありました。 

  次に、道路課の審査では、委員から、道路維持

管理費赤川線橋梁応急工事の内容はとの質疑があ

り、執行部からは、橋梁点検において老朽化が進

んでいることから、早急な修繕が必要との判断で

あった。下部工、橋脚部分の基礎が洗掘により損

傷及び腐食している状況だが、必要最小限の修繕

で対応が可能ということから、応急対策工事を行

うものとの答弁がありました。 

  次に、建築指導課の審査では、委員から、特定

建築物耐震診断費等補助事業について対象となる

建物の概要はとの質疑があり、執行部から、建物

については公表されたが、ホテルであるとの答弁

がありました。 

  なお、下水道課、環境管理課、生活課の審査に

おいては、委員から特に質疑等はございませんで

した。 

  以上、審査の結果、議案第71号 平成29年度那

須塩原市一般会計補正予算（第３号）については、

全員異議なく原案のとおり可決すべきものと決し

ました。 

  続いて、議案第75号 平成29年度那須塩原市下

水道事業特別会計補正予算（第１号）について申

し上げます。 

  執行部からの説明の後、委員からは特に質疑等

はなく、全員異議なく原案のとおり可決すべきも

のと決しました。 

  続いて、議案第76号 平成29年度那須塩原市農

業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）につ

いて申し上げます。 

  執行部からの説明の後、委員からは特に質疑等

はなく、全員異議なく原案のとおり可決すべきも

のと決しました。 

  続いて、議案第78号 平成29年度那須塩原市墓

地事業特別会計補正予算（第１号）について申し

上げます。 

  執行部から説明の後、委員からは特に質疑等は
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なく、全員異議なく原案のとおり可決すべきもの

と決しました。 

  続いて、議案第79号 平成29年度那須塩原市水

道事業会計補正予算（第１号）について申し上げ

ます。 

  執行部から説明の後、委員からは特に質疑等は

なく、全員異議なく原案のとおり可決すべきもの

と決しました。 

  以上で当分科会に付託された案件の審査経過並

びに結果についてのご報告を終わります。 

  農林整備課の審査の中で、林道整備事業と言う

ところを、農林整備事業ということで言いました

ので、訂正をお願いいたします。 

○齊藤委員長 ありがとうございました。 

  以上で各分科会における審査結果の報告が終わ

りましたので、これより議案の審査に入ります。 

  まず、議案第71号 平成29年度那須塩原市一般

会計補正予算（第３号）を議題といたします。 

  各分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお受

けいたします。 

  何かございますでしょうか。 

  質疑、ご意見等はございませんか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第71号 平成29年度那須塩原市一般会計補

正予算（第３号）は原案のとおり可決すべきもの

とすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第71号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  続きまして、議案第72号 平成29年度那須塩原

市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）を議

題といたします。 

  第２分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第72号 平成29年度那須塩原市国民健康保

険特別会計補正予算（第１号）は原案のとおり可

決すべきものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第72号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  続きまして、議案73号 平成29年度那須塩原市

後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）を議

題といたします。 

  各分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお受

けいたします。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第73号 平成29年度那須塩原市後期高齢者

医療特別会計補正予算（第１号）は原案のとおり

可決すべきものとすることに異議ございませんか。 
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〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第73号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  続きまして、議案74号 平成29年度那須塩原市

介護保険特別会計補正予算（第１号）を議題とい

たします。 

  第２分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第74号 平成29年度那須塩原市介護保険特

別会計補正予算（第１号）は原案のとおり可決す

べきものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第74号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  次に、議案75号 平成29年度那須塩原市下水道

事業特別会計補正予算（第１号）を議題といたし

ます。 

  第３分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

  ご意見ございますか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第75号 平成29年度那須塩原市下水道事業

特別会計補正予算（第１号）は原案のとおり可決

すべきものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第75号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  続きまして、議案76号 平成29年度那須塩原市

農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）を

議題といたします。 

  第３分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

  質疑、ご意見等はご意見ございませんか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第76号 平成29年度那須塩原市農業集落排

水事業特別会計補正予算（第１号）は原案のとお

り可決すべきものとすることに異議ございません

か。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第76号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  次に、議案77号 平成29年度那須塩原市温泉事

業特別会計補正予算（第１号）を議題といたしま

す。 

  第１分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

〔「ありません」と言う人あり〕 
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○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔「省略」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第77号 平成29年度那須塩原市温泉事業特

別会計補正予算（第１号）は原案のとおり可決す

べきものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第77号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  次に、議案78号 平成29年度那須塩原市墓地事

業特別会計補正予算（第１号）を議題といたしま

す。 

  第３分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

  質疑、ご意見等はございませんか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第78号 平成29年度那須塩原市墓地事業特

別会計補正予算（第１号）は原案のとおり可決す

べきものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第78号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  次に、議案79号 平成29年度那須塩原市水道事

業会計補正予算（第１号）を議題といたします。 

  第３分科会の報告に対し、質疑、ご意見等をお

受けいたします。 

  質疑、ご意見等はございませんか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、質疑を終了し、

討論を許します。 

  討論はございますか。 

〔発言する人なし〕 

○齊藤委員長 ないようですので、討論を終結し、

採決いたします。 

  議案第79号 平成29年度那須塩原市水道事業会

計補正予算（第１号）は原案のとおり可決すべき

ものとすることに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 異議がないものと認めます。 

  よって、議案第79号については原案のとおり可

決すべきものと決しました。 

  以上で審査事項は終了いたしました。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 

 

◎その他 

○齊藤委員長 次に４、その他に入ります。 

  その他で委員の皆様から何かございますか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 事務局よりその他、何かございます

か。 

〔「ございません」と言う人あり〕 

○齊藤委員長 それでは、これで今定例会における

当委員会の議事日程は全て終了いたしました。 

  本委員会の審査報告書は、本職が作成し議長に

提出いたしますので、ご一任くださるようお願い

いたします。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 
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◎閉会の宣告 

○齊藤委員長 以上をもちまして予算常任委員会全

体会を閉会いたします。 

  お疲れさまでした。 

 

閉会 午前１０時２９分 

 


